

## Gado le mal aimé

Il y avait autrefois une femme qui mettait au monde des enfants. Elle avait donné naissance à quatre enfants. Les enfants étaient quatre jumeaux. Il y avait un cinquième enfant qui était leur benjamin et s'appelait *Gado*.

Là où ils vivaient il y avait des animaux féroces. Avant d'aller à la recherche de la nourriture, la mère enfermait ses enfants dans une chambre. Elle n'aimait pas Gado. A son retour, une fois la nourriture trouvée, elle chante pour inviter les quatre à sortir, sans inviter Gado.

Après le chant les enfants sortaient et venaient manger la nourriture, à l'exception de Gado. Après avoir fini de manger ils regagnent à nouveau la chambre.

Voilà qu'un monstre était aux aguets et observait cette scène. En l'absence de la maman le monstre vient chanter la même chanson, mais avec une voix nasillarde. La voix n'était pas celle de la maman. Au moment où les enfants voulaient sortir, leur frère Gado, le mal aimé, leur dit :

- Ne sortez pas, ce n'est pas la voix de notre mère.

Le monstre attend, mais ne voyant pas les enfants sortir il retourne dans la brousse.

Plus tard leur maman arrive et se met à chanter :

*Chant*

Les enfants maintenant sortent pour téter. Toujours à l'exception de Gado.

Une fois la maman partie le monstre revient et chante la même chanson en essayant de corriger sa voix.

Encore une fois Gado met en garde ses frères de ne pas sortir car ce n'est pas la voix de la maman. Le monstre attend, puis, fatigué, rentre de nouveau en brousse.

Pour la troisième fois la maman arrive et chante sa chanson. Les enfants sortent pour manger. Toujours sans Gado.

Voilà que le monstre revient et il chante avec la même voix de la maman.

*Chant*

Les enfants sortent et le monstre les attrape et les dévore, à l'exception de Gado.

La maman arrive et se met à chanter pour appeler les enfants :

*Chant*

Les enfants ne sortent pas. Elle reprend alors son chant. A l'intérieur de la chambre Gado lui répond par un autre chant :

*Chant*

Sur ce chant la maman s'est mise à pleurer car elle a compris que ses enfants sont morts. Elle se met alors à chanter pour inviter Gado à sortir :

*Chant*

L'enfant sort mais refuse de téter en pleurant.

Dans la vie il faut aimer tous les enfants que tu as mis au monde sans exception, car tu ne sais jamais celui qui va s'occuper de toi un jour.